

Pauline Basquin
SHN Equitation - Dressage

Objet : candidature à la Commission des Athlètes de Haut Niveau du CNOSF

Madame, Monsieur,

En tant que cavalière de dressage au sein de l'équipe de France d'équitation, je mesure ô combien un parcours de sportive de haut niveau est long, complexe, indécis, mais extrêmement motivant à la fois.

Avoir fait partie de l'équipe sélectionnée par la FFE aux JO de Paris est bien entendu une fierté mais surtout une motivation pour continuer à progresser et optimiser mon niveau de performance mais aussi de pouvoir par différents moyens aider le collectif aux cotés du staff fédéral à performer durablement.

Mon emploi au sein de l'Institut Français du Cheval et de l'Equitation en tant qu'Ecuyère du Cadre Noir de Saumur, me permet de conjuguer la pratique du haut niveau dans le cadre de mon activité professionnelle. J'ai conscience et suis reconnaissante de cette organisation sans laquelle mon projet sportif nécessiterait de créer un écosystème par mes propres moyens.

Je suis attachée à pouvoir échanger avec les cavaliers de haut niveau mais aussi ceux qui ambitionnent pour le futur de le devenir afin de pouvoir partager nos expériences et en tirer profit collectivement.

En candidatant à la CAHN du CNOSF, j'aimerais pouvoir sous un autre angle faire remonter des problématiques rencontrées par les shn des sports équestres tout en travaillant aussi des problématiques communes à tous les sports.

D'autres part je mesure aussi l'intérêt de pouvoir apprendre des sportifs d'autres sports et d'optimiser la transmission des orientations générales du CNOSF auprès de la FFE et tout particulièrement de sa CAHN.

J'espère que ma candidature retiendra votre intérêt et reste à votre disposition pour tout échange ou complément d'information.

Salutations sportives,

Pauline Basquin

